

BENEFIZKONZERT

ZUGUNSTEN DER OPFER DER KATASTROPHE IN

JAPAN

SAMSTAG, 26.3.2011, 19.00 UHR

IN DER

KREUZKIRCHE MÜNCHEN/SCHWABING

Hiltensperger Str. 55 (U2 Hohenzollernplatz)

„Abendsegen – Hier sprosst den Wunden Heil“

MIT EINEM ABWECHSLUNGSREICHEN MUSIKPROGRAMM VON BACH UND MOZART
BIS HIN ZU JAZZ UND JAPANISCHER MUSIK

Sachiko Kawashima (Berlin, Japan), Sopran

Hisako Yoshikawa (Japan, München), Klavier

Katrin Arnold (München), Sopran

Andreas Heinig (München), Violoncello

Michael Roth (München), Orgel

Sie erwartet eine besinnliche Stunde voll wunderbarer Musik,
die von hochkarätigen Solisten dargeboten wird.

- Eintritt frei -

Mit Ihren Spenden unterstützen Sie die Opfer der Erdbeben,
des Tsunami und des Atomunglücks in Japan.